

Södingberg. (Die Freiwillige Feuerwehr). Hielt am 7. April ihre Generalversammlung ab, an der außer den Mitgliedern (darunter viele Heimkehrer) teilnahmen: Bürgermeister Johann Reicher, Ehrenhauptmann Simon Zettel, Bezirksobmann Karl Kriehuber, Bezirksschriftwart Harald Fink und Wehrhauptmann Josef Bastolnig. Der pro. Wehrhauptmann Franz Deutschl erstattete nach einer Gedenkminute für die Gefallenen den Tätigkeitsbericht. Die Wehr habe unter den Nachkriegseinwirkungen sehr gelitten und wertvollster Gerätebestand ging verloren. Trotzdem könne nun wieder ausreichende Löschhilfe gebracht werden. Die Neuwahl hatte folgendes Ergebnis: Wehrhauptmann Franz Deutschl, Stellvertreter Engelbert Krünzer, Brandmeister Johann Jocham, Löschmeister Erhard Ganutz, Zeugwart Franz Beck, Maschinist August Kalcher, Schriftwart Franz Zuri, Kassier Josef Egger. Der Bezirksobmann umriss in seiner Ansprache den Pflichtenkreis des freiwilligen Feuerwehrmannes und versprach, der Wehr bei der Beschaffung von Löschgeräten behilflich zu sein.